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刈谷ハイウェイオアシスでの胡麻くれぇぷ堂の飲食業に携わり、お客様からく

れぇぷを買って頂けているだけでは無く、これからも、胡麻の効能や胡麻に対

する関心を持って頂く様に胡麻マイスターならではの知識や説明にも精進して

いく心構えで仕事に励んでいきファーストフードであっても体に良い商品を提

供していきたいです。 
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セサミマイスターの皆様、はじめまして。	

	

弊社、ごま福堂函館店で、勤務致しております。	

セサミマイスターに加えて頂き、月日は早い物で 3年が立ちました。	

雪の残る函館で、来函したばかりの私はその当時の事を今でも覚えております。	

「胡麻のお店出すから。」「胡麻？」来たばかり過ぎてインパクト大でした。	

今では日本胡麻協会様協力の下、弊社も 10 店舗を越す展開となっております。	

ただ当時は系列店舗も１店舗しか無く、全て手探りでした。	

そんな状況の中で、深堀社長・石田先生にお会いし、胡麻について色々と教え

て頂いたのが、函館店の始まりでした。	

	

「胡麻は繋げてくれる」本当にその通りでした。	

当時店舗が少なかった事もあり、色んな方と出会うきっかけを与えてくれ、従

業員やお客様と多くの方と携わることが出来ました。お客様は北海道中心に東

北・海外の方も常連さんでお越し頂いております。本当に感謝です。	

また胡麻が改めて色々と気づかせてくれました。	

胡麻は１つ１つでは小さな種ですが、それでもパワーがあり、沢山の量が集ま

れば、もっと凄いパワーになる様に、私自身も 1 つ 1 つの出会いを大事にして

行くことによって、何かに繋がると言うのを改めて気づかせて頂きました。お

客様に喜びと感動が生まれれば、自分の為になり、また新たな発見や挑戦が出

来ると言うことを感謝し、日々精進しながら、１度無になり大きく深呼吸して、

愛情を持って美味しい胡麻を搗いていきたいと思います	



  特定非永利滑動法人ΖΜよ架福祉廻 

米納 憲 

 

蟹はカらひ��ぱむ＼平成ＭＲ年Ｐ月ゅビネヵヴゼパプ【よ允�もやア�ぱ

べ＼米納 憲≧™ょよだ にカ∞も申ぱ�び〜™ゥぱどつ伎ぞぱ�び〜私ら＼

千葉県船橋市め NPO 法人ΖΜよ架福祉廻め知的障てぞ児者よ余火滑動よ支煙オ

ぱむぞ�び〜分づア�びど言だも＼の利用者≧知的障てぞ児者∞て額校＼作業

所等て終ェぽべ後�休�よ時ゅ＼パ�Εパ発散’はふィべ�ゅ以全ゅ允緒ゅ我

のび仕事オぱむぞ�び≧笑∞ 

 

 ぷカやぜィ日よ事＼ΖΜよ架め�地稲滑動支煙ビΜプ【オ始�ィ＼も言ェイ

�ぱべ〜ま�ア＼知的障てぞ者よ作業場オ始�ィよめび〜正直£ぷだやカぺ％

程度よ気持ほめぱべて£ねイオ作ぽむ売ィよ“％も見ふァイべ＼彩ハΓ【ヒゅ

私らララホもで�ぱべ〜更ゅΓ【ルΕホ�ゅら£胡麻ら料理よバ�ダΓ【％よ

言葉ゅ£ねイら使ぢィ“％も思ぞ�ぱべ〜 

 

 私ら人オ基りふィ事て好でめ可づぜィもロΕピΜ�ぱむぞ�ぱべ〜ぷだめび＼

最初よヌヴもよ出廻ぞらつ客もぱむめぱべ〜佳粧箱ゅ入ぽべヌヴら高級やわア

づに’も多どよ人ゅ基カめ�ァぞ�ぱべ〜びィも今度ら＼Ｐ月ゅビネヵヴゼパ

プ【よ講習廻＼認定試験てねねΖΜよ架め行だよめ受にむ�やぞ’も誘ェイ�

ぱべ〜�ほゥカ＼二ま返事め£受に�び“％も答ぢ�ぱべ〜無事認定試験ゅ合

獲ぱ£ビネヵヴゼパプ【％よ称号オ手ゅぱ�ぱべ〜ぱづぱ＼ぷよ時らヌヴて生

滑よ允部もやィもら思ぞ�ぱ�ふカめぱべ〜 

 

 私よ職場も地稲滑動ビΜプ【めぜィ場所ら離イむぞ�び〜週ゅ可度づ用事め

行ど程度めぱべて£資獲取ぽべカぺづァ忘イやぞだほゅヌヴまぞむ�イり’％

も声�にァイ＼ぷイ�ぷだぺ＼も思ぞヌヴオまぞむ�べよめび〜ぷだぱべァ�



だ掛ぱどむ≧笑∞ヌヴよ形状て変ェア香アて広てィも私自身て幸ふや気持ほゅ

やア�び〜今めら週Ｌ怪Ｍ時関らヌヴオまど生滑て始�ア�ぱべ〜 

 

 今年らΓヂミバ�ャゼΖヂΓΜリホデ＼ョΒΓΜリホデよ年めぱべ〜私ら趣

味め�ΒゼズパΖΜオぱむぞむデΒレゅ所属ぱむぞィよめびて＼可も蛾てデΒ

レづァ 3 名よヂΓΜリズΜて誕生ぱべよめぱべ〜上田藍選手＼家藤友里恵選手＼

秦由家子選手めび〜�ほゥカねカやベ�Μパ�ぽべゅやぞよめ＼激励よ思ぞオ

込�む金箔入アよヌヴ油オロΕピΜ�ぱ�ぱべ〜やづめ�上田藍選手ら＼前怪

ΖΜ�Μ大廻よΓワΜバづァ次ねぷ�ヘΔ＼も思ぞ憾謝日記オまにむぞ�ぱべ〜

ねイら＼Γヂめ金�ヘΔオ取ぽべ事オゼ�【バぱむ＼�ヘΔオ取ィ衣ゅ可て必

要やよづ自問自答ぱむ日」憾謝びィもぞだ物ァぱぞめび〜ぷよ甲斐ぜぽむづ今

年Θ【Δ�ッホロハΓ【ヒめ総合 3 惟ゅまにむぞ�ぱべ〜汚征＼合宿め忙ぱぞ

選手達もらやづやづ廻ぢやぞよめびて＼上田選手ゅら偶然手渡ぱめで�ぱべ〜

もむ�基カめどイむ£凱にむ�ぞぞめびづ’％も言ぞやてァ大胆ゅ包装紙オ破

ア�ぱべ〜実らΒホリΜト�ロΖゅ包カめ�ァぽべ………やカむ言ぢ�ふカめ

ぱべ≧笑∞金箔入アよヌヴ油オ見ィも＼ぷよ場めハタゼデぱ≧琥珀色よヌヴ油

て濁ア�ぱべ∞£今日づァ院��び“％も言ぽむどイ�ぱべ〜結珂ら残念やてァ

上田藍選手＼久」よ失敗Ε【パめ 39 惟＼家藤友里恵選手 46 惟も旗ぞ�ふカめ

ぱべて＼ョΒΓΜリホデめ秦由家子選手て 6 惟入賞も願張ぽむどイ�ぱべ〜 

 

 私�ヌヴめヂΓΜリホデゅ参家ぱべ気分めハ�ホデて大でづぽべめび≧笑∞

2020 年東京ヂΓΜリホデ＼ョΒΓΜリホデ�めゅ選手同様＼ヌヴまでよ腕オぜ

ぬΓワΜバぱべぞも思ぞ�び〜今づァ掛ぱ�めび〜 

 



つ客様ゅ掛ぱぞ旅よ思ぞ出オ 

 

                             ≧竃∞寺子乙 

                           の�福堂 草津店 

                                                         朝日 俊光 

 

 私ら＼£草津™ぞもね＼允度らつぞめ％よ草津節め�有名や＼群馬県草津仮泉

め勤務ぱむつア�び〜日本三名泉ゅ�入ィ山横よ草津よ地ゅら＼1 年関オ通ぱむ

日本全国＼世芥撹地づァ＼つ客様て湯治�貫光ゅ来ァイ�び〜ぷカや多どよ方

も触イぜだねもてめでィ草津よ地ゅ＼の�福堂て凱店ぱむ約Ｌ年半ゅやア�び〜

�ぺ�ぺ自分自身ら至ァゆ所りづアめびて＼パプホルはカよ協力オ得む＼今�

め無蛾夢中め仕事ゅ取ア組カめ参ア�ぱべ〜凱店ぱむづァ月日て経まゅまイむ＼

允人＼�べ允人も＼£草津ゅ来べァ必ぴ胡麻よつ店ゅ〜％もぞだつ声オ頂戴びィ

ねもて増ぢむでべ™だゅ憾ひ�び〜ぷよつ声オ聞どべろゅ＼可も�ぞぢやぞ岐

ぱぞ気持ほゅやア＼�べ願張ゥだも思ぞ�び〜今怪らぷよつ声よ中め�＼特ゅ

私よ気持ほよ支ぢもやぽむぞィ O 君もよ出廻ぞオの紹壊ぱべぞも思ぞ�び〜 

 昨年 8 月よつ盆休�よ始�アゅ＼無事当店ら凱店びィねもて出来�ぱべ〜ぱ

づぱ＼深堀先生よ講習ら受にむぞべ�よよ＼実際＼食品部門ら初�むぺぽべ私

よ胸よ内ら不以ぱづぜア�ふカめぱべ〜����ぱべ理由ら色」ぜア�ぱべて＼

中め�允番不以ぺぽべねもら£珂べぱむ自分よ搗ぞべ胡麻て美味ぱぞも思ぽむ

�ァぢィよづ〜％もぞだねもめぱべ〜悩カめ�仕方て無ぞよめ＼もゅづど前向で

ゅ�ゥだも思ぞ立ほ＼胡麻オ搗ぞむ 2 日目どァぞ経ぽべ日よねもめび〜允人よ

少年て£良ぞ香アてびィ～“％も＼満面よ笑�め私よ実猿オづひアまど™だゅ

見むどイ�ぱべ〜ぷイて当時小額 2 年生ぺぽべ O 君めぱべ〜話オ伺だも＼草津

ゅの両親よ実架てぜア＼帰省め遊ろゅ来むぞィもよねも〜ぷイづァ東京ゅ帰ィ

日�め＼毎日つ店ゅ足オ嬰ろ＼元気や渥拶オぱむ私よ胡麻オ美味ぱぞ美味ぱぞ

も食んむどイ�ぱべ〜ぷよ年よ冬＼ぷぱむ今年よ暇�＼真ぽ先ゅつ店ゅ企オ見

ふゅ来むどイ�ぱべ〜ぷよ際＼自分よ近況�＼額校め胡麻よねもオ先生ゅ話ぱ

べねもやゃオ掛ぱぷだゅ聞づふむどイ�ぱべ〜O 君よ笑企て＼不以ぺぽべ私よ

心オ自信も�ィ気め満べぱむどイ�ぱべ〜 

 弊社よ経永理念ゅら£つ客様よ掛ぱぞ思ぞ出みどアも＼満足オ追求びィ％も

ぞだ允節てのばぞ�び〜入社威来＼様」や商品オ販売ぱむ参ア�ぱべて＼ぷよ

中め�＼胡麻らつ客様よ基ろオ肌め憾ひィねもて出来ィも実憾ぱむつア�び〜

自分て製造者もぱむつ客様ゅ美味ぱぞ胡麻オ提供ぱ＼食卓ゅ笑企よ菓オ咲づふ

ィねもて私自身よ仕事よ�アてぞゅ�繋てぽむつア�び〜今後�＼允怪＼允怪

オ真剣ゅ＼傲ィねもやど＼つぞぱぞ胡麻オ搗ぞむぞでべぞも思ぞ�び〜 



小林徹也	

	

皆さま、はじめまして。	

阪急百貨店うめだ本店のヘルシーフードフェアー担当の「子泣き爺」こと	

小林徹也と申します。	

似てますかぁ？	

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  
 
２か月に１度あるこのヘルシーフードフェアーは皆さまご存知だと思いますが、

長蛇の列ができる大イベントです。	

そのフェアーで毎回楽しく学ばせていただきながら、金胡麻をつかせていただ

いております。	

お客様に喜んでいただけるよう、心を込めてついていても初日は２か月間の心

の垢が	

胡麻に出て、香りがたたずエグミが出ます。まだまだ精進が足りないことを気

付かせてくれる胡麻ってすごいなって思いますし、その胡麻で世界平和を目指

し、着実に１歩ずつ進んでいる深堀社長はもっとすごいなと思います。（ゴマす

り？）	

	

この期間中は深堀社長にいじられっぱなしでたまに「イラッ！」っとくるとき

もありながら	

心地よい疲れを味わっております。（最近は石田先生にいじられることも…）	

	

深堀社長をはじめ、皆様とのご縁に、そしてお客様に、命の元である胡麻に感

謝して	

１２月のヘルシーフードフェアーも楽しく頑張らせていただきますー	

	

皆様、今後ともよろしくお願いいたします。	


